
鈴木　　務　議員

ふるさと創生について

問　ふるさとの森は第 2駐車場
が増設されたが市民にあまり利
用されていないのではないか。
そこで、①利用状況②以前キャ
ンプ場として利用可能であった
が現状はどうか③今後の方向性、
以上の 3点について伺う。

答（都市建設部長）①昨年度は
約 2万人である。②③日中のみ
バーベキュー施設を利用いただ
いている。宿泊を伴うキャンプ

場の新設は、夜間の管理者の常
駐等課題があり現在計画はない。

ペットについて

問　市内のペットについて①昨
年度の犬の登録数と狂犬病予防
接種状況および、コロナ禍での
本年度の状況②犬猫避妊手術助
成金について③ペット同行避難
が基本的に屋外であることにつ
いて、以上の 3点について伺う。

答（総務部長兼危機管理監）③
他人の気配で動物が落ち着かな
くなること、動物が嫌いな避難
者のストレスとなるという考え
のもとペットは屋外としている。
答（市民部長）①登録は約8,000
頭、接種率は約63％で、今年度
は 9月 1日現在、約 43％である。

② 1頭に 4,000 円補助している。

通学路について

問　市内23の小学校通学事情に
ついて、①バス送迎を行ってい
る小学校はあるのか②八俣小学
校の遠距離通学地域は徒歩1時
間以上かかるが所見を伺う。

答（教育長）②通学の負荷を軽
減するために何ができるのか早
急に答えを出したい。
答（教育部長）①今年度は24名
の児童に対し大型タクシーでの
送迎を行っている。

佐藤　　稔　議員

道路管理用「通報アプリ」の導
入について

問　道路の冠水や路面の穴、道
路をふさぐ木や雑草などの情報
は電話による通報がほとんどで
あるが、電話では場所の特定や
状況の把握に苦慮する場合があ
る。この課題解決のために、ス
マートフォンや市のホームペー
ジからタイムリーに通報ができ
る「情報アプリ」の導入を提案
するが、市の考えを伺う。

答（都市建設部長）アプリの導

入については協議を重ね、初期
投資等の精査の結果、費用対効
果に問題があり、現在導入を見
送っている。今後、市民サービ
ス向上に向け、関係部署と連携
し、市民の方に使いやすいサー
ビスを模索し研究していきたい。

清水丘親水公園の整備について

問　市民に親しまれている清水
丘親水公園の整備について、板
歩道から人工板歩道へ、未舗装
歩道の全舗装、トイレの洋式化、
防犯灯の増設、公園外周の舗装
化などの今後の計画的な整備を
要望するが市の考えを伺う。

答（都市建設部長）清水丘親水
公園も含め、市内公園は工作物
などの老朽化が進んでいる。長

寿命化計画に基づいた公園施設
の改修等を実施し、職員による
保守点検を行い、計画的な整備
が必要と認識している。

清水丘親水公園

≪その他の質問≫
・改正児童虐待防止法および改
正児童福祉法について

・学校のＩＣＴ環境整備とＧＩ
ＧＡスクール構想について

・行政サービスのＩＣＴ化推進
について
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